

2012 Septembre

INTOXICATION : Du plomb dans les logements

Bien que l'utilisation de la peinture au plomb soit interdite depuis 1949, 24 % des logements abritant au moins un enfant de 6 mois à 6 ans en contiennent. Et, dans près de 3 % des logements, la concentration de plomb dans l'eau du robinet dépasse la limite fixée par la commission européenne à compter du 1er janvier 2013 (10 microgrammes/litre).

Source : Étude du Centre scientifique et technique du bâtiment et l'École des hautes études en santé publique, 2012.